



NOTA DE PRENSA

Alonso, en la 'Parrilla de salida' de TPA

- 'Parrilla de salida' comienza el domingo a las 11:25 con los prolegómenos de la carrera y, a las 14:00, con la retransmisión del Gran Premio de Abu Dhabi
- La cadena autonómica dedica este fin de semana una programación de ocho horas en directo, que puede ampliarse si Alonso gana el Mundial de Fórmula 1
- TPA emite en directo por A7 el partido de Primera División entre el F.C. Barcelona y el Villarreal C.F. el sábado a partir de las 20:00 desde el estadio Camp Nou.

Gijón, 12 de noviembre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) realizará un despliegue especial con motivo del Gran Premio de Abu Dhabi para seguir de cerca el desarrollo de la última carrera del Mundial de Fórmula 1, en la que Fernando Alonso tiene posibilidades de proclamarse por tercera vez campeón del mundo. La cadena autonómica ofrece una programación especial con las retransmisiones de los entrenamientos libres, la prueba calificatoria y el desarrollo de la carrera. Las emisiones en directo del fin de semana ocuparán un total de ocho horas, aunque la programación puede prolongarse si Fernando consigue alzarse con el título del Mundial.

Parrilla de salida comienza el sábado, 13 de noviembre, a las 10:45 su programación especial que retransmite los terceros entrenamientos libres que comienzan a las 11:00. El programa recoge, de nuevo, el testigo a las 13:30 para emitir en directo la prueba calificatoria desde el circuito de Yas Marina. Los periodistas Miguel Martínez e Íñigo Domínguez serán los encargados de narrar la carrera desde el trazado brasileño y prestarán especial atención al piloto asturiano en las horas previas a su posible conquista del Mundial de Fórmula 1.

Loreto Matilla presenta este espacio, acompañada en el plató por el especialista en F1 Jesús Catalán, el ex coordinador del equipo McLaren, Jo Ramírez, y el veterano periodista del motor, Paco Costas.

El domingo 14, *Parrilla de salida* comienza a las 11:25 un programa de cinco horas y media de duración, que podría ampliar su horario si Fernando Alonso se proclama campeón del mundo de F1 por tercera vez. En este caso, TPA emitiría entre las 21:30 y las 22:30 un programa especial de *Parrilla de Salida* dedicado al piloto asturiano. Loreto Matilla presenta también este espacio del domingo, que contará con la presencia de Paco Costas, Jesús Catalán, el piloto asturiano Javi Villa y el campeón de Fórmula 3, Bruno Méndez. Los periodistas Miguel Martínez e Íñigo



Domínguez se suman al equipo de comentaristas para narrar la carrera desde el circuito de Yas Marina. Miguel Martínez estará en el *paddock* para seguir de cerca a Fernando Alonso. TPA cuenta con dos cámaras más en esta posición cuya señal comparte con TV3 y Canal 9 para ofrecer todos los movimientos del asturiano, el resto de los pilotos, mecánicos y el ambiente en esta zona restringida del circuito. Íñigo Domínguez retransmitirá la carrera desde su puesto de comentarista en Yas Marina.

Además, TPA contará con dos puntos de directo en Oviedo para acompañar a la afición asturiana durante el desarrollo de toda la carrera. Uno, en el Auditorio Príncipe Felipe, donde estará el periodista deportivo Sergio Fuente y, otro, en la plaza de América, con Nacho Mateos.

Fútbol de Primera División

TPA emite en directo por A7 el partido de Primera División entre el F.C. Barcelona y el Villarreal C.F. el sábado a partir de las 22:00 desde el estadio Nou Camp.

Héctor Alonso será el encargado de narrar el encuentro, acompañado en los comentarios por el ex árbitro internacional de fútbol, Manuel Enrique Mejuto González, el ex jugador del Real Oviedo, Luis Manuel Arias y Abelardo Fernández, ex jugador del Barcelona y del Real Sporting de Gijón.

El encuentro también se emite en HD y coincide con el lanzamiento del nuevo identificativo de la cadena a9 HD, diseñado por Fernando Gutiérrez, autor del logotipo corporativo de RTPA. El diseño tiene dos tonalidades del color amarillo y está inspirado en las tonalidades de la arena de la mayoría de las playas asturianas. Se compone del logotipo original de RTPA, la letra 'a' minúscula, el número 9 para facilitar su sintonización en esa posición de los televisores y las siglas HD en posición volada.